

María Inmaculada nos reunió como familia en torno a ella.

Invitados por las hermanas y la Dirección del Colegio Guillermina, compartimos una hermosa mañana en honor de nuestra madre María.

La alegría y la emoción nos llenó el alma. Hemos sentido la presencia glamorosa del Espíritu Santo que hizo de la jornada una experiencia de vida maravillosa.

La solemnidad de la Asunción de María, nos anima a ponernos en camino junto a Ella, a proclamar la grandeza del Señor y escuchar los susurros del Espíritu que nos conducen a ¡hacer el bien!

VIN

ALMA ... EL ...











